

Juegos UADE 2024: ¿Un nuevo enfoque?

Terminó la VI edición de las olimpiadas entre las facultades de la Universidad y en Área Chica te contamos los cambios más novedosos respecto a años anteriores.

El espectáculo de apertura de Juegos UADE contó con la participación Granaderos. Foto: Área Chica.



Por Franco Buglioni, Tomás de la Rosa, Brian Mestre y Valentino Ranieli.

Este lunes dio inicio la VI edición de los [Juegos UADE](#) y llegó con cambios novedosos e innovadores dentro de la organización, con diferencias marcadas con respecto a años anteriores. Sobre todo, en los deportes electrónicos, que tendrán un gran protagonismo en estas olimpiadas universitarias.

Los encargados de llevar adelante este evento son los estudiantes de cuarto año de la carrera de Gestión Deportiva, como parte de la materia Prácticas en eventos deportivos IV. Francisco Rivarola, uno de los integrantes del staff, habló con Área Chica y contó el distintivo que tuvo esta edición, el impacto que generó el día de la apertura tanto en el Microestadio como en las redes y la nueva sede en la que se desarrollarán las finales de una de las disciplinas.

“Salió todo mejor de lo esperado. Algo que suele pasar en las ceremonias de apertura es que la gente se termina aburriendo y yo creo que la banda militar estuvo muy bien y sirvió mucho porque a la gente le llamó la atención. El video que presentamos también gusto y por eso que

fue mejor de lo que pensábamos”, comentó Rivarola entusiasmado con la participación de los granaderos, que tocaron el himno en el comienzo de la ceremonia.



Los organizadores preparan el escenario para el torneo de Fútbol Tenis. Foto: Área Chica.

Además, se mostró sorprendido por la aprobación y el impacto que generó el primer día, con el fútbol como estandarte: “La cantidad de personas que vinieron al Microestadio fue increíble. Nosotros calculamos una grada pero terminamos errando en esa decisión. Mucha gente se copó y en las redes generó mucha repercusión, sobre todo en TikTok”.

Lo más destacado es que será la primera edición en la que los juegos adoptaron más de una sede, debido a que las instancias finales del torneo de esports se desarrollaron en las instalaciones de [KRÜ](#), organización de deportes electrónicos fundada por Sergio Agüero. La etapa decisiva se disputó el viernes e incluyó Valorant, EA FC 24 y League of Legends.

Respecto a la decisión de sumar un escenario al evento, el organizador mencionó: “Es un diferencial que tenemos. Viene inculcado sobre todo por el lado de los profesores y la Universidad, pero nosotros sumamos nuestra parte. Cambiamos también las transmisiones y propusimos ideas nuevas que se nos fueron ocurriendo y que hace que cada juego sea diferente y especial”.

